Reforman 86 Artículos del Código de Trabajo

el tratamiento y equidad. Su objetivo es que el có-digo no sea una ley más en el país sino que se respete

y que se cumpla.

Dentro de los cambios que se pueden mencionar se observa que tantó el Mi-

nistro de Trabajo como las demás dependencias del ramo tendrán autoridad sobre los conflictos labora-

les que se presenten una vez entren en vigencia dichas reformas, y no como antes, que el titular era el último en conocer de esos

Ochenta y seis son los artículos que han sufrido reformas en el Código de Trabajo; 16 adiciones y 16 derogados. El documento lo tiene la Junta Revolu-cionaria de Gobierno para estudiarlo, escuchar a los sectores involucrados y dar su aprobación, dice el doctor Julio Alfredo Sa-mayoa, Ministro de Tra-

bajo.

Menciona en sintesis que las reformas a que ha sido sometido el Código llevan esencialmente justicia en

De Coatepeque Quéjanse de Pagos de Impuestos en Guatemala

Plantas de Sombra para

Adornar las Oficinas

COATEPEQUE.- Veci-nos de esta ciudad que viajaron recientemente Guatemala, informan que en la frontera existen problemas para los viajeros, especialmente en la

aduana de aquel país.
Detallaron que cuando
pasaron por el sitio fronterizo llamado "Pedro de Alvarado", fueron requeridos por agentes de la Policia Nacional de Guatemala, quienes les exigieron llevar en los vehículos un extinguidor y banderines, los cuales no son exigidos por las leyes

Secretaria sugiere:

'Las plantas de sombra

deberían ser cultivadas en

todas las oficinas, para da-

rles mayor vistosidad y frescura", dice la señorita Patricia Laguán, secreta-

ria de una dependencia gu-

critorios, máquinas y per-sonas, sin ningún adorno

que cause una agradable impresión tanto a los mis-

bernamental

Dicen que fueron en-viados a pagar la infracción hasta un pueblo llamado Moyuta, que dista 60 kilómetros de la fron-tera, lo cual cubrieron en 3 horas en ida y regreso. Cuando regresaron al lu-gar, les quitaron el com-

puesto ante otros agentes.
Los viajeros dicen que
debería establecerse una
oficina en esa frontera para pagar impuestos de

-Favor pase a la página 36.

conflictos, hasta que le llamaban los sectores en pugna

Entre otras facultades, el ministro tendrá autori-dad para ordenar apre-mios contra infractores, impedir la salida de personas responsables de con-flictos o que no han cumplido lo que ordena la ley, extender certificaciones que puedan servir de prueba en los juicios, imponer sanciones, etc.

Una vez las reformas es-tén vigentes, dice el doctor Samayoa, el Ministerio de Trabajo podrá intervenir en todo problema laboral actuando como mediador y aportando soluciones equitativas. Advierte el funcionario que ya casi todo el docu-

-Favor pase a la página 36.7



COOPERACION PARA ACTUAR. — Roberto Velásquez, más conocido por Co-coliche Galáxico, pide la cooperación de los demás cómicos na-cionales, para formar una caravana de artistas que actúe en escenarios deportivos del país. "A pesar de que llevo penas en el alma, mi deber de payaso me indica que tengo que llevar la alegría a todos los niños salva-doreños", dice.

quiera tener esas plantas de macetas, para luego se-guir cultivándolas tam-bién en su hogar, como un buen ejemplo para todos los vecinos".

Concluyó diciendo que espera que "todas las secretarias, por su misma sensibilidad femenina, contribuyan a embellecer. Expresa que "es depri-mente llegar a una oficina, donde sólo se observan escontribuyan a embellecer sus oficinas adornándolas con plantas, las que pueden adquirirse en viveros o en puestos de ventas en mercados y floris-

en mercados y floris terías". (Rivera Bolaños)



APOYO A EGRESADOS. — Representantes de la Cámara Salvadoreña de Turismo y funcionarios del ISTU coincidieron en brindar su apoyo a los nuevos técnicos que egresaron de la Escuela Salvadoreña de Turismo. Los jóvenes, después de recibir sus diplomas, agradecieron el gesto de los dos sectores. En total suman 25 los nuevos profesionales.

Proponen ley para el Desarrollo Turístico

Un antenrovecto de lev tendiente al Desarrollo del Turismo Interno, está elaborando la Cámara Salvadoreña de Turismo. La nueva lev busca dar más ocupación a todos los sec-tores especializados en la industria turística del país, declara a EL DIARIO DE HOY el señor Pedro Dalmau, Presidente de la entidad.

El entrevistado fue abordado durante el acto de entrega de diplomas a los técnicos en turismo de la promoción 1979-1980 de la Escuela Superior de Turismo.

Los estudiantes de los

primeros años tomaron la palabra para felicitar a sus compañeros, a los nuevos profesionales y de-searles muchos frutos en su labor.

Algunos de ellos desta-caron que si bien es cierto que la empresa privada y el gobierno dieron su colaboración en alguna menera para que los hoy egresados coronaran su carrera, hoy más que nunca los nuevos profesionales necesitan del apoyo de todos para seguir adelante, para poder ser-vir a la Patria.

Dalmau comenta que es acertada la posición de los jóvenes al pedir apoyo a la empresa privada y a funcionarios de Turismo para que su estudio y su proyección no se malogren. Cuando en las circuntan-

cias actuales hay una ju-ventud optimista, perseverante y convin-cente, demuestra con eso la dinámica de este pue-blo. Dejarlos solos sería no cumplir con nuestra responsabilidad, dice.

Trae a cuenta que la Cá-mara Salvadoreña de Turismo tiene en estudio final el anteproyecto de ley que busca dar más ocupación a los sectores empresarial, administrativo y técnico. Dentro de 15 días, aproximadamente, lo darán a co-nocer a los medios de información. "Estamos en un período de cambios, como dicen los políticos, añadió, proponiendo una

-Favor pase a la página 15.

Identifican a tres en Exhumación en Sta. Ana

SANTA ANA.-Tres per-sonas sepultadas como desconocidas, fueron iden-tificadas en exhumación tificadas en exhumación realizada en esta ciudad. Los tres eran vecinos de la Lotificación N°. 3, avenida Independencia Norte, y habían desaparecido desde el domingo 1º. del corrientes cuando salleron a viettar a unos familiares a visitar a unos familiares que residen en

que res. Chalchuapa. Los tres murieron a ba-ve son Miguel Angel lazos y son Miguel Angel Posada Cabrera, de 17 delante, para poder ser-ir a la Patria.

Al respecto, el señor de Jesús Escobar Gómez, de 32, estos dos últimos hermanos. (W.M.)

SANTA ANA.-Para conocer de cerca las necesi-dades más urgentes de cada comunidad, ampliar detalles sobre la extensión del carnet de minoridad y otros asuntos concernien-tes a la administración municipal, hubo una reunión en las oficinas de la Gobernación. Fue presidida por los ti-

tulares del Interior, Ing. Ovidio Hernández Delgado y coronel y Dr. Rodolfo An-

Cómico Quiere Actuar en los Eventos Deportivos

(Por Antonio Armando Rivera).— Roberto Velás-quez, el conocido cómico famoso entre los niños, sufre la misma desgracia de Garrick, el payaso inglés que hacía reir a los demás, mientras su alma lloraba, según el inmortal poema.

Velásquez actúa como "Cocoliche Galáxico". Varias veces lo hemos visto en divertidas funciones en el Estadio o contratado por empresas para divertir a los hijos de los empleados, etc. Es un cómico solici-tado, por la forma gra-ciosa de enseñar a los niños ese difícil arte de saber reir. Lo hace en forma honesta, sin bajar al ridículo, a la grosería, a la "chabacanada" barata.

"chabacanada" barata. Es fino en su arte y lo lleva siempre adelante con el pasar de los años.

No sabemos si Roberto es familiar de aquel otro gran cómico nacional, Eladio Velásquez, el archiconocido "Chocolate", que también se encuentra en graves dificultades, espegraves dificultades, espe-cialmente económicas y con una salud bastante de teriorada. Es la recom-pensa del artista en el medio que nos rodea, como lo hemos dicho siempre,

merece aplausos en ciertos momentos y después el olvido, la Ingratitud y el anonimato. Algo muy diferente a lo que sucede en ortas latitudes, donde el artista, en cualquiera de sus géneros, es apreciado, se le respeta, se le estimula, y si queremos un ejemplo, tenemos el caso de "Los Beatles", que hasta fueron elevados a la tos momentos y después el hasta fueron elevados a la categoría nobiliaria de "si-

Pues bien, Roberto, el "Garrick salvadoreño", perdió a su hijo dentro de

-Favor pase a la página 36

mos empleados como a las visitas. Para colmo, casi ninguna dependencia tiene una música de fondo, suave y bien escogida y aquello se convierte en austeridad y temor, como en las viejas y tétricas oficinas de antaño. En cambio, dice, "si nos acostumbramos a tener sobre nuestros escritorios una pequeña planta de sombra, o bien, un florero sobrio, pero elegante, con flores frescas y de colores vistosos, el ambiente que ofrecemos es de alegría, de estar siempre en contacto con la naturaleza, además de que las plantas siempre son motivo de satisfacción para todos, cuando se contemplan las hojas verdes, con sus flore-cillas de distinto color, en fin, es algo que transforma en alegría la rutina oficinesca

Manifiesta Patricia, que "el hábito de tener plantas es beneficioso, ya que en alguna medida se contrialiviar la pesadez del ambiente, cargado de humos asfixiantes y olores nada gratos. Una persona de sensibilidad por lo bello, es natural que siempre

ADORNO DE OFICINAS. — La señorita Patricia Laguán, secretaria, opina que en todas las oficinas debian haber plantas de sombra para darles un ambiente de frescor, oxigenación y alegría. Las plantas ayudan a crear una mejor imagen, dice, purifican el ambiente y fomentan el amor por la naturaleza. La opinante muestra algunas plantas que embellecen su oficina.